

衆議院



大阪府第八選挙区支部長(豊中市・池田市)

こうらい 啓一郎

特集

高麗(こうらい)啓一郎。昭和55年7月9日 大阪府豊中市生まれ。豊中市立桜塚小学校、豊中市立第三中学校、大阪府立豊中高等学校、早稲田大学政治経済学部卒業。三井住友海上火災保険株式会社を経て、衆議院議員公設秘書。練馬区議会議員一期。豊中市議会議員二期目の令和3年10月、衆議院選挙において53,877票を頂くも落選。(一社)豊中青年会議所シニアクラブ所属、豊中市消防団桜塚分団所属。



LINE友達
なってください



暮らしのお困り事、ご意見など、お気軽にお聞かせください。月に2回程度、活動報告等を送信させていただきます！

「遺憾の意を表明します」は聞き飽きました。 効果のある対抗措置を。

北朝鮮からミサイルが発射されても、領海・領空を侵犯されても、「遺憾の意を表明します。」そんな政府の対応を、忸怩たる思いで見ている方が多いと思います。私も、その様な対応は相手を助長するだけであり、日本の外交は対応を変えていくべきだと考えています。

なぜならば、「遺憾の意を表明」されても、相手は蚊に刺された程度の影響すら無いからです。よって、経済的な反撃くらいは、即座に発動するべきです。相手が子供じみた行動をとってきた時に、日本が大人しく我慢する事は、長期的に見れば国益を損なうと私は考えます。

最近では日本の排他的経済水域内に、中国が勝手に海洋調査ブイを設置したという報道が有りました。また、中国は、福島第一原発の処理水に難癖をつけ、日本の海産物を輸入禁止しました。

ブイは期日を通知して、中国が撤去しなければ、日本が強制撤去をするべきです。そして海産物輸入禁止措置に対しては、少なくともWTOへ提訴くらいはするべきです。

摩擦を恐れて、うやむやな態度に終始していれば、「ここまでやっても、どうせ日本は何もしない。次は、もう少しやってみよう。」と、いつか私たちにもっと直接的な被害をもたらしかねません。「遺憾の意を表明します」外交に終止符を打ち、日本の外交態度を変えていこうと私は考えています。



出典：中国 国家海洋局東海標準計量センターHP

[参考]中国 国家海洋局保有のブイ

大胆な減税による経済成長を！

私は、「未来にツケを残さない」ことを信念として活動してきました。そして、今もそれは変わりません。しかし、財政規律を優先するのか、経済成長や景気を優先するのか、それは適時、変えなければなりません。硬直的に考えて、例えば、景気が悪い時に財政規律に拘って、企業の倒産や失業を放置するわけにはいきません。

今は、思い切った減税に踏み切る時だと考えます。まず、3年連続で国の税収は過去最高となり、国民に還元するという大義が有ります。一方では、見かけ上の経済は悪くないのですが、コロナ禍に融資を受け

た中小企業がその返済に追われる状況が続いており、経済対策が必要です。また、長らく続いたデフレマインドをここで一気に払拭すべきと考えます。

急激な物価高騰や税・保険料の高負担感という、経済成長にネガティブな要素も有りますが、ここで日本経済を成長路線に乗せる為に思い切った減税が必要です。

政府が思い切った減税の決断ができないならば、私たち若手政治家で突き上げていかなければならぬとも考えています。

LINEで私と繋がりませんか？

こうらい啓一郎が目指す「強く豊かな国」づくり。
あなたも一緒に参加しませんか!!



「友達追加」から
「QRコード」を選択



このQRを読み込む



友達に追加!



池田市議会、自民党議員の皆さんと街頭活動。



平日の朝は、毎日必ず駅で活動。



地域のお祭りに豊中自民党として参加。



二人の娘と地域のお祭りに。



地元の皆さんと一緒に神輿を担ぎました。



自民党豊中支部統一活動

こうらい啓一郎 活動写真



立ちちで声を掛けていた
だき、自然と笑顔に。



盆踊りにて、ご挨拶させていただきました。



安倍元総理の一周忌法要。大阪護国神社にて。



地域の清掃と草むしりをお手伝い。



ここは高所で怖かったです…。



政治学者、岩田温先生の会でご挨拶。